

Arbeit demonstrieren, daß sie für die Ökonomie und die Partei und Gewerkschaftsorganisation für die Politik verantwortlich sind.

Ihre erste größere Bewährungsprobe mußte die Leitung der Parteiorganisation des Außenhandels in der Vorbereitung des VI. Parteitag, besonders bei der Organisation des sozialistischen Massenwettbewerbs zu Ehren unseres Parteitages bestehen. Wir müssen kritisch einschätzen, daß es zwar gelungen ist, erste Erfolge auf dem einen oder anderen Gebiet zu erringen, daß wir aber insgesamt erst am Anfang in der Durchsetzung einer neuen Qualität in der Parteiarbeit stehen. Herausstellen wollen wir aber hier, daß der größte Teil der Genossen und Mitarbeiter im Außenhandel im sozialistischen Wettbewerb zum Parteitag durch viele hervorragende Leistungen ihre Verbundenheit zu ihrem Staat und unserer Partei zum Ausdruck gebracht haben.

Davon zeugen die vielen Grußadressen von sozialistischen Brigaden des Außenhandels an den Parteitag, in denen sie die übernommenen Verpflichtungen abrechnen. Wir schätzen als Leitung der Parteiorganisation ein, daß diese großen Anstrengungen der Mitarbeiter in den Außenhandelsunternehmen im Produktionsaufgebot und vor allem im sozialistischen Massenwettbewerb im IV. Quartal 1962 mit dazu beigetragen haben, das vorliegende ökonomische Ergebnis im Außenhandel 1962 zu erreichen. Die Leitung der Parteiorganisation und das Büro orientierte, ausgehend vom Brief des Genossen Walter Ulbricht an die Delegierten der 1. Parteidelegiertenkonferenz des Außenhandels und von den Beschlüssen des 17. Plenums, vorrangig auf die Durchführung folgender Aufgaben:

Herstellung neuer und engerer Beziehungen zu den WB, Betrieben und wissenschaftlichen Instituten;

verstärkte Organisation von sozialistischen Arbeitsgemeinschaften mit dem Ziel, durch aktive Unterstützung der Außenhandelsunternehmen, vor allem durch klare Absatzperspektiven und Übermittlung von technischen Dokumentationen über internationale Spitzenerzeugnisse zur schnellen Steigerung der Arbeitsproduktivität in der Industrie und Landwirtschaft beizutragen. Dabei ist besonders der Steigerung des Exports von Erzeugnissen, die mit geringen Selbstkosten und in hoher Qualität produziert werden, besondere Bedeutung beizumessen.

Als Voraussetzung für die erfolgreiche Erfüllung dieser Aufgabenstellung muß die Führungstätigkeit der Grundorganisationen in den einzelnen Außenhandelsunternehmen und im Ministerium für Außenhandel